

【教育目標】自ら考え 判断し 明日を創る子どもの育成



# 学校報 梵天

E-mail ouchi-es@edu.city.yurihonjo.akita.jp  
http://www.city.yurihonjo.lg.jp/edu/ouchi-es/index.html

由利本荘市立大内小学校 校長室から  
令和6年5月17日 No. 7

## 令和6年度大内小学校大運動会～応援 ありがとうございました～

11日は、「あきらめないで、全力で、力を合わせて走りぬこう!!」のテーマのもと、お天気にも恵まれ運動会を開催することができました。たくさんの保護者の皆様にご来校いただき、子どもたちも張り切って競技に臨みました。一生懸命に走りゴールまで駆け抜けた一般走。お家の方と楽しそうに走った親子種目。友達と力を合わせながら楽しんだ趣向種目。デッドヒートが繰り広げられたリレー。応援合戦では、6年生を中心に各色組が工夫を凝らした発表に会場から大きな拍手をいただきました。どの種目も子どもたちのがんばりでいっぱいでした。また、当日は保護者ボランティアの皆様にも早朝から準備や後片付け、競技中のサポートにご協力いただきました。おかげさまで無事に運動会を終えることができました。ありがとうございました。改めて、保護者の皆様、地域の皆様の暖かいご声援、ご協力に感謝申し上げます。



児童代表あいさつ 6年\*\*さん  
選手宣誓 6年 \*\*さん \*\*さん 運動会がスタートしました



ラジオ体操は体育委員会  
放送は放送委員会など各委員会で仕事を分担して行いました。



3年生のかけ声「がんばるぞー」  
から一般走が始まりました。



1年生は初めての運動会。2年生  
と一緒にリレーもしました。



3～6年生のリレーは、バトンパスも上手でした。練習の成果ですね。



1年かもつれっしやでじゃ  
んけんぼん



2年ボール運びリレー



3年じゃんけんの神様



4年輪になって運ぼう  
大玉リレー



5年  
大内タイフーン



6年  
これが最後？  
親子スキンシッ  
プ競争

応援合戦

最優秀賞 白組

アイデア賞 黄組

チームワーク賞 赤組



総合結果

優勝 白組 準優勝 赤組 3位 黄組

## ランチルームデビュー



入学してから教室で給食を食べていた1年生が、連休明けからランチルームで給食を食べています。最初は少し緊張気味でしたが、教室で身に付けた準備や後片付けのしかたなど給食の約束を守ってがんばっています。これで、給食の時間は全校そろってランチルームでの給食となりました。

## みんなの登校日

5月15日付けのおたよりにありましたが、みんなの登校日を行います。半日日程ですが、普段の授業の様子や長休み、たてわり班で行うスポーツテストの様子など、どなたでも参観できます。お待ちしております。

### みんなの登校日

期日 6月6日(木)  
時間 8:30~12:05  
場所 大内小学校内

